

Dra. María de Jesús Araiza

Doctora por la Universidad Autónoma de Madrid, desempeña actividad docente e investigadora en el seno de esta universidad. Ha impartido numerosos cursos de grado y de posgrado en universidades españolas y extranjera, especialmente en Puerto Rico, Guatemala, México, Chila, así como conferencias sobre múltiples aspectos del proceso civil y penal.

Es Autora de artículos y monografías especializadas en especial en el ámbito del arbitraje y tutela colectivo. También organiza cursos y seminarios siempre con el fin de actualizar conocimientos jurídicos de los profesionales y estudiantes. Ha sido secretaria general del Instituto de Ciencias Forenses y de la Secretaria de la UAM, y pertenece al Instituto Iberoamericano de Derecho Procesal.